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Öffentliche Sitzung Bauauschuß 3. Februar 2022 
Spielplätze und anderes Siebenborn – Schulhof Antonius Schule  

 
 

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist die aktuelle Lage der Ausstattung der Spielplätze im Siebenborn- 
Gerberstraße? Gibt es eine Lösung insbesondere für die „Kriechröhre“, das 
Klettergerüst und die Seilbahn, wenn ja,  wann und wie? Wenn nein , woran 
liegt es, wann ist die Umsetzung vorgesehen? 

2. Wie ist der Stand der planerischen und rechtlichen Bestandssicherung des 
Vereinsheims IG Siebenborn? 

3. Was hat sich an Entwicklungen/Veränderungen am Spielplatzkonzept der Stadt 
Wipperfürth seit der Vorstellung im BauAusschuß insgesamt an allen 
Standorten ergeben? Konnten alle Vorhaben/Maßnahmen wie geplant 
durchgeführt werden, wenn nein, was waren die Gründe?Wie ist das weitere 
Vorgehen? 

4. Konnten die zugesagten Spielgeräte plus Kletterwand auf dem Schulhof 
Antonius Schule installiert und frei gegeben werden? Wann wird die 
Neuplanung Schulhof und angrenzende Flächen – Gesamtplanung - vorgestellt 
werden? 
Begründung: 
 
Schreiben der IG Siebenborn. Mehrfache Verzögerungen bei der Bereitstellung 
des Schulhofes Antonius Schule für die Kinder –  
Die SPD-Fraktion hat die Erwartung, dass die Spielplätze den Hauptnutzern , 
den Kindern,  nahezu ganzjährig zur Verfügung stehen. Dies ist insbesondere 
in Zeiten der Pandemie von höchster Dringlichkeit und insofern die Bitte alles 
was mit dem Wohl der Kinder zu tun hat,  die allerhöchste Priorität in der 
Verwaltung hat. Der Schulhof muss endlich den Kindern vollständig zur 
Verfügung stehen 
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